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Latransparencia está ausente enlalici
tación de televisio
nes que lleva acabo
la Secretaría de

Comunicaciones y Trans
portes SCT para el apa
gón analógico

Desde hace seis meses la
dependencia decidió entre
gar televisiones y no deco
diflcadores a los hogares
que se podrían quedar sin
acceso a los canales de tele
visión cuando las señales
pasen de analógicas a digi
tales sinembargo nohada
do mayor información al
respecto a pesar de que en
mayo próximo deben apa
garse algunas ciudades

El 21 de enero pasado EL
UNIVERSAL adelantó que
la SCT entregaría televisio
nes para la transición hacia
la televisión digital yuna se
mana más tarde lo compro
bó después de que Gerardo
Ruiz Esparza titular de la
dependencia lo confirmara
durante su reunión con le
gisladores del PRI PVEM

EnentrevistaconELUNI
VERSAL Gabriel Parrodi
directorgeneralde laempre
sa Mensajes Electrónicos
que ha participado en las li
citaciones de decodificado
res realizadas por la extinta
Comisión Federal de Tele
comunicaciones Cofetel y
que ahoraformóparte de las
reuniones conlaSCTylaSe
cretaria de Economía SE
en las que se analizaron las
propuestasycotizacionesde
varios actores de la indus
tria comentó que hace falta
transparencia en el proceso
se deben conocer los crite
rios con los que las autorida
des decidieron qué empre

sas pueden participar Da
me a conocer lo que están
haciendo solicitó eldirecti
vo a la SCT sin embargo no
obtuvo respuesta

El proceso

Mdalmente la Cámara Na
cional de la Industria Elec
trónica Telecomunicacio
nesyTecnologíasdelalnfor
mación Canieti reunió a
los fabricantes de televisio
nes e interesados en este
nuevo plan del gobierno fe
deral donde les hizo saber lo
costoso del cambio de deco
iSficadores por pantallas ex
Jflicó Parrodi
~ Ademáselempresariore

Bbrdóqueningúnpaíshauti

lizado elesquemade entrega
de televisiones para afrontar
el apagón analógico

Tras la reunión con Ca
nieti al empresario le solici
taron cotizaciones para la
elaboración de estudios de
mercado en los que Parrodi
participó considerando
traer inversiones de empre
sas chinas interesadas en
fabricar las televisiones en
el país

Primero pidieron tele
visiones Smart de 19 lue
go de 22 quizá de 24 y en
tonces estuvieron pidien
do la información para de
cirnos que con ello harían
la licitación describió el
directivo

Después de este proceso
la SCTinformóque SE daría
a conocer una lista de posi

bles participantes Econo
mía dijo ¿quién fabrica tele
visiones en México Pues
estos 10 o 20 de electróni
cos no dijo

Por lo tanto Parrodi so
licitó la causa por la que no
fue elegido para formar

parte de este lista y le co
mentaron que no había si
do seleccionado por que
aún no fabrica las televisio
nes en el país

El análisis que lleva a cabo
el gobierno es para un pro
yecto piloto confirmó Pa
rrodi Para el estudio de
mercado primero nos pidie
ron 40 mil televisiones
paraNuevoLaredo enel se
gundo nos pidieron 120 mil
televisiones 80 mil para

Reynosa explicó Parrodi
de Mensajes Electrónicos
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El 21 de enero pasado
EL UNIVERSAL adelantó

que la SCT entregaría te
levisiones para la transi
ción hacia la televisión di

gital y una semana más
tarde lo comprobó des
pués de que Gerardo Ruiz
Esparza titular de la de
pendencia lo confirmara
durante su reunión con le

gisladores del PRI PVEM

Gabriel Parrodi direc
tor general de la empresa
Mensajes Electrónicos

que ha participado en las
licitaciones de decodifica

dores realizadas por la ex
tinta Comisión Federal de
Telecomunicaciones Co
fetel y que ahora formó
parte de las reuniones
con la SCT y la Secretaria
de Economía en las que
se analizaron las cotiza
ciones de actores de la

industria dijo que se de
ben conocer los criterios

que usaron las autorida
des para saber qué em
presas pueden participar
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